



Municipalité du canton de Godmanchester

AVIS PUBLIC SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL

AVIS vous est par la présente donné par la soussignée, Elaine Duhème, greffière trésorière de la Municipalité de Godmanchester à l'effet qu'une séance extraordinaire du Conseil Municipal est convoquée par le maire, Monsieur Pierre Poirier, pour être tenue jeudi le 26 mai à 19h en la salle du conseil au 2282 chemin Ridge, Godmanchester.

À l'occasion de cette séance extraordinaire, il sera pris en considération les sujets suivants:

ORDRE DU JOUR

1. Ouverture de la séance.
2. Adoption de l'ordre du jour.
3. Achat de 50 bacs composteurs.
4. Options concernant la caserne d'incendie.
5. Règlement incendie.
6. Départ de l'inspectrice municipale.
7. Fermeture de l'assemblée

Donné ce 18 mai 2022.

Elaine Duhème
Greffière-trésorière
dq@godmanchester.ca

PUBLIC NOTICE

EXTRAORDINARY COUNCIL MEETING

(In case of discrepancies the French version is the official version)

NOTICE is hereby given to you by the undersigned, Elaine Duheme, clerk treasurer of the Municipality of Godmanchester to the effect that a special meeting of the Municipal council is convened by the mayor, Mr. Pierre Poirier, to be held May 26th, 2022, at 7:00 p.m. in the council hall at 2282 Ridge Road, Godmanchester.

During this extraordinary meeting, the following topics will be considered:

AGENDA

1. Opening of the meeting.
2. Adoption of the agenda.
3. Purchase of 50 composters bins.
4. Fire station options.
5. Fire regulations.
6. Departure of the municipal inspector.
7. Closing of the meeting.

Given this May 18th, 2022.

Elaine Duheme
Clerk-treasurer
dq@godmanchester.ca